

Propone Rusia un alto al fuego en Siria



Moscú, 30 ago (RHC) El alto mando ruso que participa en la contienda bélica en Siria propuso un alto al fuego en la zona de distensión de Idlib, en el noreste de Siria, a partir de las 06:00 hora local de este sábado 31 de agosto.

“Se ha acordado un alto el fuego unilateral por parte de las tropas gubernamentales en la zona de distensión de Idlib desde las 06:00 horas del 31 de agosto de 2019”, reza el comunicado del centro ruso.

Al respecto, la organización rusa destacó que este llamado a la paz obedece a una estrategia para estabilizar la situación bélica al noreste de Siria, reseñó Telesur.

'El Centro de Reconciliación insta a los jefes de los grupos armados a desistir de provocaciones y unirse al proceso de paz en las áreas bajo su control', puntualizó la administración rusa.

El ejército árabe sirio capturó hoy una estratégica ciudad y varios poblados y sitios tras violentos choques con los terroristas de al-Qaeda en la provincia de Idleb, 265 al norte de la capital Damasco.

“Unidades de las fuerzas armadas liberaron la ciudad de Tamanah y los poblados de Sekeikat y Khwein Kabir”, anunció el ministerio sirio de Defensa.

Los terroristas fueron expulsados, además, de los montes de Tel Ghabbar, Tel Sekekat, Tel Terki, Tel Sayed Ali y Tel Sayyed Jafar, acorde con una nota difundida por la agencia nacional SANA que reflejó el parte castrense.

Los violentos choques con los uniformados sirios y los intensos bombardeos aéreos y artilleros causaron numerosas bajas en las filas de los grupos radicales que llevaban las banderas de Hayyat Tahrir el Cham, (Junta para Liberación del Levante) – otrora Frente al-Nusra, filial de al-Qaeda en Siria.

“Medio centenar de terroristas fueron eliminados, varios de ellos son extranjeros, y fueron destruidos seis tanques y un camión bomba conducido por un suicida que los terroristas emplearon para frenar el avance militar”, informaron fuentes militares a Prensa Latina.

Por otro lado, el grupo yihadista Ahrar el Sham anunció la muerte de 18 de sus integrantes en una operación especial de infiltración nocturna que realizó una unidad de Fuerzas de Misión Especial de la División 25 -anteriormente Fuerzas Tigre-.

La ciudad de Tamanah se ubica a 9 km al este de la recién liberada ciudad de Khan Shaikoun, concentra la mayor cantidad de terroristas en el campo sur de Idleb.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200538-propone-rusia-un-alto-al-fuego-en-siria>



Radio Habana Cuba